

## 丹 生川支団が優勝 第12回市消防操法大会



市消防操法大会が6月19日、丹生川運動公園グラウンドで行われ、小型ポンプ操法競技に8隊450人が参加しました。大会では、各支団とも日ごろの訓練の成果を発揮しようと、真剣なまなざしで競技を行い、丹生川支団が優勝しました。丹生川支団は、8月7日に行われる「消防感謝祭」第65回岐阜県消防操法大会に高山市代表として出場します。

## も しもに備えて地域が一丸に 土砂災害全国防災訓練



土砂災害全国防災訓練が6月26日、上宝町長倉地区で行われ、町内会や消防団など約140人が参加しました。土砂災害の発生を想定して防災行政無線などで避難が呼びかけられると、消防団員が誘導しながら地域のみなさんが避難所へ避難しました。避難先では炊き出しや応急手当、土のう作りの訓練も行われ、参加者はもしもの時に備えて真剣なまなざしで訓練に取り組みました。

## 日 本への思いを語る 外国人による日本語弁論大会



全国各地の留学生などによる日本語弁論大会が6月18日、高円宮妃久子さまをお迎えして市民文化会館で行われ、10カ国の12人が日本への思いなどをスピーチしました。

大会は、毎年開催地を変えながら全国各地で開催されており、57回目の今大会は高山市制施行80周年記念として開催されました。

ご臨席された高円宮妃久子さまは「弁論大会を通じて、人と人との相互理解を進め、国際間の友好をより深めてもらえるよう願っています」と述べられました。

また、大会では、出場者と特別審査員を務めた数学者のピーター・フランクルさん、司会を務めたタレントの春香クリスティーンさんとのトークショーもあり、会場を沸かせていました。

守りたい人がいる  
守りたいまちがある

### シリーズ消防団 No.3 高山支団第2分団

高山支団第2分団は、宮川より西部の高山駅まで、市内の中心部エリアをカバーしています。

管内には、国指定文化財の国分寺や松本家住宅があります。また、国分寺通りを中心に商店や飲食店等が数多くあり、賑わいのある地域であります。

このような貴重な財産や地域を守るべく、団員は毎月2回の機械器具点検、春季、秋季等の訓練を欠かさず行い、いざという時のために準備を整えています。

塩谷分団長／班数3／団員数38人



高山支団第2分団塩谷分団長以下団員のみなさん

#### 消防団員募集中!

詳しくは消防総務課 (☎ 34-3792) または各支所、最寄りの消防署まで

編集・発行／高山市企画管理部企画課  
〒506-8555 岐阜県高山市花岡町2丁目18番地  
TEL/0577-32-3333(代)  
FAX/0577-32-7000 (市長室直通)  
FAX/0577-35-3174 (企画課直通)

HP/<http://www.city.takayama.lg.jp/>  
E-mail/[kouhou@city.takayama.lg.jp](mailto:kouhou@city.takayama.lg.jp)  
防災情報などは携帯電話でもご覧いただけます  
携帯用HP/<http://mobile.city.takayama.lg.jp/>